
 
 

 
COMUNE  DI  ROCCA  DI  PAPA  

 
(Città metropolitana Roma Capitale) 

 

Deliberazione del Consiglio comunale - Copia 
 

 
N.  13   del registro   
 
DATA  13 aprile  2018 

 
Oggetto: 

Approvazione del Piano delle alienazioni e valorizzazioni 
immobiliari nel Comune di Rocca di Papa, così come disposto 
dall’art. 58 del decreto legge n. 112 del 25 giugno 2008, testo 
come modificato dalla legge di conversione 6 agosto 2008, n. 133 
e, successivamente, così sostituito dall’art. 33 – bis, comma 7, 
D.L. 6 luglio 2011, n. 98, come modificato dall’art. 27, comma 1 
D.L. 6 dicembre 2011, n. 201, convertito, con modificazioni, 
dalla legge 22 dicembre 2011, n. 214 – anno 2018 – 2020; 

 
L’anno duemiladiciotto, il giorno tredici del mese  di aprile alle  ore 17 e seguenti  nella sala delle adunanze si è 
riunito il  Consiglio comunale, convocato con avvisi spediti nei modi e termini di legge, in sessione ordinaria  in 
prima convocazione.  
Risultano all’appello nominale  i seguenti Consiglieri: 

 
 
  

CONSIGLIERI 

 

 
Presenti 

 
Assenti 

  
CONSIGLIERI 

 
Presenti 

 
Assenti 

1.  CRESTINI EMANUELE X  10. GATTA PAOLO X  
2.  CALCAGNI MASSIMILIANO  X  11. FICO LAURA X  
3.  ROMEI LORENZO X  12. SCIAMPLICOTTI MARIKA  X  
4.  SANTORO MARIO X  13. BOCCIA PASQUALE X  
5.  RUFINI ANNARITA  X  14. PUCCI ELISA X  
6.  GATTA LORENA X  15. ATRIPALDI OTTAVIO  X  
7.  ACCIARI IDA X  16. GRASSO MASSIMO X  
8.  FONDI BRUNO X  17. ROMEI DANILO  X  
9.  CARNEVALI ROBERTA X      
 
 
Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati  
 Presenti  n. 17 

In carica  n. 17 i signori Consiglieri:  Assenti   n. 0 
      
      
      
      
      

 
Risultano altresì presenti gli Assessori:   
Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 
- Presiede il Sig. Calcagni Massimiliano   nella sua qualità di Presidente del Consiglio 
- Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione ( art. 97, c. 4, Lett. a) del 
TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i.  il Segretario Comunale Dott. ssa Maria Chiara Toti 
Nominati  scrutatori i signori: Lorena Gatta, Bruno Fondi, Roberta Carnevali                   
La seduta è  PUBBLICA 
 
 



                                                                         
 

 IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
VISTA l’allegata proposta di deliberazione; 
 
VISTI i pareri dei funzionari dipendenti, come in essa espressi; 
 
Dopo ampia discussione in merito, i cui contenuti sono riportati in Allegato 1, redatto ai sensi 
dell’art. 49 del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale e delle 
Commissioni consiliari; 
 
Con la seguente votazione resa nei modi e nelle forme di legge: 
 

• Favorevoli: 9  
• astenuti: 2 Atripaldi, Sciamplicotti             
• contrari: 6        

 
DELIBERA 

 
Di approvare l’allegata proposta di deliberazione  
 
Successivamente, stante l’urgenza,  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
con separata votazione resa nei modi e nelle forme di legge dal seguente esito: 
 

• Favorevoli: 9      
• astenuti: 2 Atripaldi, Sciamplicotti            
• contrari: 6       

 
DELIBERA 

 
l’immediata eseguibilità della delibera ai sensi dell’art. 134, comma 4, del TUEL. 
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ALLEGATO 1 
 
DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 13 DEL 13/04/2018  
  
OGGETTO: APPROVAZIONE DEL PIANO DELLE ALIENAZIONI E VALORIZZ AZIONI 
IMMOBILIARI NEL COMUNE DI ROCCA DI PAPA, COSÌ COME DISPOSTO DALL’ART. 
58 DEL DECRETO LEGGE N. 112 DEL 25 GIUGNO 2008, TESTO COME MODIFICATO 
DALLA LEGGE DI CONVERSIONE 6 AGOSTO 2008, N. 133 E, SUCCESSIVAMENTE, 
COSÌ SOSTITUITO DALL’ART. 33 – BIS, COMMA 7, D.L. 6  LUGLIO 2011, N. 98, COME 
MODIFICATO DALL’ART. 27, COMMA 1 D.L. 6 DICEMBRE 20 11, N. 201, CONVERTITO, 
CON MODIFICAZIONI, DALLA LEGGE 22 DICEMBRE 2011, N.  214 – ANNO 2018 – 2020; 
 
Verbale di seduta 
 
Prende la parola l’Assessore Rossetti che comunica che è stata prevista l’alienazione di 
immobili che non sono strumentali all’attività dell’Ente per avere disponibilità. Nel 2018 è 
prevista la vendita dell’autorimessa in Piazza Claudio Villa per un importo di 900.000,00 euro 
che verranno spalmati nel triennio. È prevista la vendita dell’immobile in Via del Vallone, del 
quale fu chiesta valutazione alla società Abaco che tuttavia ha messo in difficoltà l’Ente per la 
stima eccessiva rispetto a quello che si poteva realizzare. Ci sono state due aste deserte. Quel 
sito è abbandonato nel senso che non  viene utilizzato come bene strumentale. È stata 
effettuata una seconda stima pari a 165.680,00 euro e si metterà in vendita a questa cifra. Ci 
sono state due offerte una di 135.000,00 e l’altra di 140.000,00. Nell’anno 2019 si pensa di 
vendere anche l’immobile di Via Cavour. 
 
Interviene il Consigliere Atripaldi che chiede il costo della realizzazione del parcheggio di 
Piazza Claudio Villa. 
 
Risponde Il Sindaco affermando che il lavori sono costati 2.300.000,00 euro. 
 
Riprende la parola il consigliere Atripaldi che si domanda come è possibile vendere un 
immobile che è costato 2.500.000,00 euro a 900.000,00 euro. 
 
Il Sindaco chiarisce che con i 2.500.000,00 euro sono stati realizzati anche la Piazza e i 
giardini pubblici,  qui si vende soltanto il parcheggio interrato. È vero prosegue che sono stati 
contratti muti anche per realizzare tali immobili però la legge ci consente di vendere  beni che 
non producono reddito. In passato ho sempre votato no ma i tempi sono cambiati, oggi 
vendere un bene significa rispettare anche il mercato. Non avrei venduto le due farmacie dove 
c’era un introito, oggi sto proponendo di vendere un parcheggio interrato che non porta 
reddito.   
 
Interviene il Consigliere Atripaldi che si domanda se è possibile fare una tale operazione, si è 
speso tot si rivende ad un prezzo inferiore, così facendo non si crea un danno all’erario del 
Comune. Manifesta comunque dei dubbi su tale vendita. 
 
Interviene l’Assessore Rossetti lieto che il Consigliere Atripaldi abbia sollevato questo 
problema che poi afferma essere anche un suo cruccio. Il danno erariale non viene messo in 
discussione. È sotto gli occhi di tutti la difficoltà del mercato immobiliare, è possibile anche 
non trovare acquirenti e quindi cercare soluzioni alternative. 
 
Prende la parola il Consigliere Paolo Gatta che sottolinea il fatto che il parcheggio interrato 
non è utilizzabile al 100% mentre la parte superiore che rimane all’Ente lo è. Per quanto 
riguarda l’immobile di Via del Vallone è stato all’epoca calcolato per una cubatura superiore. 



 
Prende la parola il Consigliere Sciamplicotti che fa notare che l’immobile di Via del Vallone 
era in programma anche nelle passate Amministrazioni. Rileva di fare un controllo sull’area 
perché la valutazione potrebbe tornare a 393.000,00. Il prezzo previsto per il parcheggio è poco 
se lo si vede da un punto di vista sociale. Forse non si sono verificate tutte le carte perché il 
parcheggio fu fatto per la concessione a terzi di posti auto novantanovennale. Tuttavia non ci 
fu da parte della cittadinanza una risposta adeguata. In quel momento non andò bene. Avendo 
anche la passata amministrazione inserito nel programma di dismissione questi immobili 
annuncia il voto di astensione. 
 
Prende la parola il Sindaco che senza entrare in un dibattito con la vecchia amministrazione 
conferma che il parcheggio è inutilizzato, ci sono 80 auto e bisogna far fronte a parecchi 
interventi. In aula ci sono molti cittadini della parte alta, a due anni dall’insediamento l’antenna 
prevista in Via Vecchia di Velletri non è stata istallata anche se era previsto un introito  di 
160.000,00 euro. Abbiamo tolto dal bilancio questa entrata anche se non sarà facile recuperare 
un entrata simile. Quell’antenna ha tutti i permessi regolari e possono pretendere l’istallazione 
con la forza. Alla fine prosegue firmo io che sono il legale rappresentante, prima c’era 
un’amministrazione che firmava per cercare di tappare buchi, oggi, chiede di firmare questa 
deliberazione perché da qualche parte dei soldi si devono trovare. Si sta cercando di fare un 
centro equestre per gestirlo insieme al CONI affinché porti un reddito al Comune.     
 
Il Presidente invita i capigruppo ad esprimere le proprie dichiarazioni di voto: 
Rufini favorevole 
Gatta favorevole 
Romei Danilo favorevole 
Fondi favorevole 
Atripaldi astenuto 
Puci contrario 
Sciamplicotti astenuto 
Grasso contrario 
Romei Lorenzo contrario 
   
Il Presidente invita il Consiglio ad esprimersi nelle forme di legge: 
Favorevoli: 9 
Contrari: 6  
Astenuti: 2 Sciamplicotti, Atripaldi 
 
I.E. 
Favorevoli: 9 
Contrari: 6   
Astenuti: 2 Sciamplicotti, Atripaldi 
 
Il Presidente alle ore 18,50 sospende la seduta per 5 minuti 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 



 IX

 
 
 
 
 
Letto, confermato e sottoscritto. 
 

IL  PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  
                      f.to Massimiliano Calcagni  

IL  SEGRETARIO COMUNALE  
 f.to  Maria Chiara Toti 

 
 

 
 
 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 
 

Il sottoscritto Segretario comunale attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio  
on line – sito ufficiale del comune il              14/05/2018                               per rimanervi quindici giorni consecutivi 
 
Lì  14/05/2018 
 
 
                                             L’IMPIEGATO INCARICATO  
                                                                                                                  f.to  Francesca Fondi 
 
____________________________________________________________________________________________ 
 

ESITO CONTROLLO 
 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva: 
 

o per la decorrenza dei termini di cui all’art. 134  comma 3  del D.Lgs.  267/2000 
 

• perché dichiarata immediatamente esecutiva di cui all’art.134 comma 4 del D.Lgs 267/2000 
 

  
 
                                                                                                                      IL SEGRETARIO 
           f.to  Maria Chiara Toti 
 
 
__________________________________________________________________________________________ 
 
E’ copia conforme all’originale. 
 
 
Lì 14/05/2018                                                                                              IL SEGRETARIO 
                                                                                                                  f.to Maria Chiara Toti 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


